



Mi Universidad

reporte de lectura

Ismael Castellanos Altúzar

Reporte de lectura

Parcial

Redacción en español

Luz maría castillo moreno

Contaduría pública y finanzas

Primer cuatrimestre

Introducción

Esta es una historia de un caballero el cual era muy bueno, noble y amoroso al cual todos los habitantes de su pueblo lo querían ya que los apoyaba mucho, porque el defendía su territorio de distintas amenazas. Este caballero tenía una armadura hermosa y reluciente.

El estaba casado con Julieta una bella mujer que le gustaba mucho la poesía y tenían un hijo llamado Cristóbal.

El caballero nunca se quitaba su armadura para estar listo ante cualquier cruzada, pero esto le trajo muchos problemas ya que su familia ya no se acordaba de como era el en persona solo por medio de una foto y esto ocasiono un dolor y tristeza muy grande con su familia, llegando al punto que Julieta le dijo que si no se quitaba su armadura ella y Cristóbal se irían de la casa.

Algo no esperado sucedió, pero el amor por su familia era tan grande que el decidió quitarse la armadura, pero por mala suerte no se la pudo quitar la armadura quedo atascada y por mas que solicito ayuda al hombre más fuerte del reino no pudo retirarla, pero había un hombre que lo podía apoyar y este era merlín el mago

El caballero se sumergió al bosque en busca de merlín, pero tras meses de búsqueda no pudo encontrarlo hasta que un día ya con el ánimo caído lo encontró y le pidió ayuda para quitarse la armadura, pero merlín lo podía hacer nada, el caballero tenia que superar su problema por el mismo merlín solo le podía decir el camino a seguir.

Merlín le dijo que la forma de quitarse la armadura era seguir el camino de la verdad, pero no era tan sencillo como caminar si no que tenia que superar sus miedos y tenía que pasar tres castillos “el castillo de el silencio, el castillo de la sabiduría y el castillo de la voluntad y osadía” era un reto que el caballero considero estúpido, pero no tenía una gran variedad de opciones.

Al llegar al primer castillo se enfrentó al silencio, pero no un silencio normal si no uno abrumador, pero ese silencio le sirvió para reflexionar sobre el y darse cuenta de el miedo que le tiene a la soledad y ver todo el daño que le ha hecho a la gente que según el ama ya que nunca se dio cuenta que tuvo a su familia siempre en un castillo del silencio arrebatándoles la felicidad

Después llego al castillo de el conocimiento algo muy distinto al anterior en este encontró una frase muy acertada a el “habéis confundido la necesidad con el amor” en este castillo el comprendió cuanto amaba a su familia y vio todo lo malo que les hizo durante los últimos años, siempre intentando huir de la realidad y se dio cuenta que nunca fue feliz y mucho menos hizo feliz a su familia

Por último, llego al castillo de la voluntad y osadía en este fue el mas sencillo ya que solo tenia que mostrar el valor y las agallas que tenia para ganarle a sus miedos, pero habiendo superado los dos castillos anteriores que le hicieron conocer su yo de verdad este castillo lo cruzo de una forma muy sencilla

El caballero ya estaba por llegar a la meta y deshacerse de su armadura cuando llego a un acantilado se tropezó con una piedra y quedo agarrado de una mano en una rama, pero el decidió confiar en el y soltarse mientras el caía al abismo se fue deshaciendo de su armadura y sus errores y en vez de caer levito y renació como una buena persona llena de amor y supero sus miedos todo por el amor a su familia.

Desarrollo

Este libro me parece muy interesante ya que te da una forma detallada de como nosotros como personas, parejas o hijos no nos damos cuenta de la forma en la que descuidamos a nuestros seres cercanos por buscar una comodidad sin sentido o intentando aparenta algo que no somos para quedar bien con alguien.

En algunos puntos me di cuenta que partes de el libro se parecen a mi vida, de la forma de pensar del caballero de buscar dinero y prestigio ignorando a su familia, en ese punto me sentí muy identificado ya que en un tiempo de mi vida yo aplique la misma forma de pensar.

Este libro nos enseña a superar nuestro miedos y obstáculos con tal de llegar a un objetivo, un objetivo que nosotros nos proponemos con el fin de ser mejores personas e irnos quitando la armadura que nos cubre la cara y oculta nuestro lado bueno o gentil de las personas que están a nuestro alrededor

Otro punto de vista que nos da es que todas las personas por más buenas que sean o aparenten ser siempre tendrán un lado malo por muy mínimo que sea siempre tendrá uno de forma consciente o inconsciente.

Otra cosas que nos hace ver es que la vida está llena de altibajos, podemos estar en nuestra mejor situación de vida y de la nada podemos tocar el suelo de una buena o mala manera, como le paso al caballero que él se sentía en la gloria porque según él la gente lo amaba y lo valoraba pero nunca se dio cuenta del daño que el ocasionaba en su casa con su hijo y su esposa sufriendo del abandono de su familia él se sentía con miedo y desprotegido, con el simple hecho de que él ocupaba a su familia para todo hasta para que lo ayudaran a comer, entonces su vida y sus ganas de vivirla bajaron hasta el suelo

Igual esto nos muestra que podemos obtener ayuda de las personas o cosas que menos esperamos, tanto de un animal, persona, amigo, hijo, etc etc., lo que deja ver es que la vida es tan maravillosa que en el peor momento llegara alguien a ayudarnos sin necesidad de deberle algo o hacer un pago

La vida nos abre las puertas hasta las más difíciles y nos hace enfrentarnos con nuestros miedos, vergüenzas, fortalezas o debilidades y con las ganas y entusiasmo podemos superar eso y mucho mas

En resumen, este libro es de autorrealización y superarnos a nosotros y a mas personas con el fin de ser las mejores personas y ser felices junto a la gente que nos rodea, nos deja muchas enseñanzas como la ayuda que nos puede llegar de donde menos lo esperamos o los retos que sin saberlo los podemos cumplir y superar

Conclusión

En conclusión, aprendí muchas cosas de este libro, como valorar a las personas que me rodean, cuidar mis acciones, ver la alegría de la libertad y la belleza de la vida

Me hizo reflexionar mucho ya que me hizo ver cosas que yo cometía sin darme cuenta, sin malas intenciones por cuestiones laborales a veces ignoro mucho a mi familia, entonces me hizo ver los errores que cometo y la forma en la cual lo puedo solucionar y valorar el cariño que me da la gente que me rodea

Aprendí que nunca estamos solos que hasta en los peores momentos habrá alguien que nos apoyé incluso si no las conocemos la vida puede cambiar de un día a otro y de la misma forma podemos estar hasta arriba como en el mero suelo.

Igual aprendí a que por mas complicado o miedo que tengamos tenemos que enfrentar nuestros miedos, vergüenzas u otros problemas, pero el chiste es desafiarlos para poder ser mejor cada día y tratar de llegar a la cima

Esta historia a pesar de tratarse de tiempos de antes concuerda con el tiempo actual ya que nos muestra que todas las personas tienen una armadura que no se pueden quitar o les cuesta mucho lograrlo, una armadura que no los deja mostrar su verdadero yo y hacer que escondan sus sentimientos, temores o penas, pero no salir a la verdad por miedo a ver como reaccionaria la gente.

Nos muestra el valor de una familia y lo que puede influir en nosotros, el apoyo incondicional que nos y el amor sin algún precio que nos brindan. Esta es una historia muy bonita que muchos deberían de leer para poder valorar la vida y lo que nos rodea

Formato APA

Fisher, R. (2007). El caballero de la armadura oxidada. Barcelona, España: ediciones Obelisco